

Juramentan equipos de respuesta inmediata

Fecha de publicación: 19 de noviembre del 2019



- Se benefician las comunidades vecinas al proyecto minero, unificando esfuerzos de prevención y respuesta a emergencias.
- Se benefician las comunidades vecinas al proyecto minero, unificando esfuerzos de prevención y respuesta a emergencias.

Panamá, 19 de Noviembre de 2019.

El Vicegobernador de Coclé, Isaac Quirós, juramentó a los miembros de los Equipos de Respuesta Inmediata (ERI) de la *Plataforma Regional de Gestión de Riesgos*, en el marco de una Alianza Público Privada entre el Ministerio de Gobierno, a través del Sistema Nacional de Protección Civil (SINAPROC) y Cobre Panamá, iniciativa que busca fortalecer a las comunidades, a través mecanismos que ayuden a conformar acciones multisectoriales para educar, prevenir, mitigar y actuar ante cualquier tipo de emergencia.

Estos equipos ERI están conformados por miembros de la comunidad y docentes de las escuelas de las comunidades de Llano Grande, San Antonio, Sabaneta, Molejón, Ranchería, Cascajal y Villa del Carmen en Colón y Coclé; forman parte integral de una serie de entrenamientos que inició en enero de 2019 y proseguirá hasta alcanzar el fortalecimiento de capacidades en todas las comunidades vecinas del proyecto minero.

En relación con este acto, Ángela Buendía, consultora y facilitadora del convenio indicó “capacitar a personas que viven en áreas de difícil acceso, facilita que estos equipos de respuesta inmediata puedan salvar vidas; ya que tienen el conocimiento en primeros auxilios y cómo reaccionar ante una emergencia”. Con esta iniciativa “se mejoran las capacidades de reacción de la población, como principales actores, ante cualquier caso fortuito al tener un sistema conjunto y unificado” agregó Buendía.

Para el Gerente de Asuntos Comunitarios, Miguel Jaén “las nuestras comunidades cuentan con el apoyo de Cobre Panamá en el evento de situaciones inesperadas, sin embargo, contar con personas entrenadas en la gestión de riesgos beneficia la capacidad de respuesta de los mismos moradores”; de igual manera nos comentó que se han capacitado a promotores de salud, y moradores en primeros auxilios en 28 escuelas, todo esto como parte de los compromisos de la gestión de Desarrollo Comunitario dentro de los pilares de Salud y Bienestar, compromisos establecidos dentro del Estudios de Impacto Ambiental.

La inversión, desde el año 2012 a la fecha, en educación sobre gestión de riesgos y desastres en las comunidades vecinas a Cobre Panamá asciende a más de 60 mil Balboas.

